

Antrag Nr. 5

der Fraktion **ÖAAB-FCG-BAK**
an die 177. Hauptversammlung der Bundesarbeitskammer
am 5. Dezember 2024

Aufnahme der e-card in die App „eAusweise“

Mit der App eAusweise hat die Bundesregierung einen praktischen und viel genutzten Schritt in Richtung Digitalisierung gemacht. Die eigenen Ausweise und Zulassungsscheine können jederzeit im Handy mitgeführt werden und sind stets parat. Dieses Service soll auch auf die e-card ausgeweitet werden. Zum einen wird das Handy eher mitgeführt als die Brieftasche samt allen Ausweisen, was sich im Falle eines Unfalls als praktisch erweisen kann. Zudem sollten die e-cards der eigenen Kinder auch in die App eingespielt werden können, da gerade in diesem Bereich die Sozialversicherungskarte des Nachwuchses nicht immer zu Hand ist und ein unerwarteter Arztbesuch öfters und schneller kommt, als einem lieb ist.

Die Hauptversammlung der Bundesarbeitskammer fordert die zukünftige Bundesregierung und die ÖGK auf, eine Integration der eigenen e-card sowie auch der e-cards eigener Kinder in die Handy-App „eAusweise“ zusätzlich zum bestehenden System umzusetzen und die dafür notwendigen Voraussetzungen in den Arztpraxen und Arztpraxen zu schaffen.

Angenommen <input checked="" type="checkbox"/>	Zuweisung <input type="checkbox"/>	Ablehnung <input type="checkbox"/>	Einstimmig <input checked="" type="checkbox"/>	Mehrheitlich <input type="checkbox"/>
--	------------------------------------	------------------------------------	--	---------------------------------------